

# 校長室だより

=自分でGO!自分がGO! =



令和5年9月28日

第5号

白井市立白井第一小学校  
校長室

夏休みが終わって、3週間あまりが過ぎ、子どもたちを見ていると元気に学校に戻ってきてくれたことを本当に嬉しく思います。運動会練習が始まり、子どもたちが一生懸命頑張っている姿も頼もしく感じます。

9月末には、前期が終わりになります。前期と後期の間は、休みが入るわけでもなく何となく続いているようですが、この節目は大事にしたいと思っています。前期の振り返りをしっかりして、後期に向けて新たな目標をもって取り組んでほしいと思います。

## 今年度の白一小の合言葉は

自分でGO! 自分がGO! です。

自分でGO! → 自分自身のことを自分から取り組む

自分がGO! → 集団の中で、自分でよく考え、自分から行動を起こす

年度初めより、私たち教員から子どもたちに声掛けをしています。最終的な目標は、子どもたちが「自分でGO!だよね」「自分がGO!だよね」とつぶやきながら、自ら行動してくれることです。保護者の皆様も、一緒に励ましていただくとありがたいです。

## 一小応援隊に感謝！！

保護者の皆様には、9月2日の環境整備においでいただき、草刈等をありがとうございました。

今回は、更に元PTA会長さんを中心に土曜日に8名の方が学校に来てくださり、草刈をやってくださいました。いろんな機械を使って、みるみるきれいになりました。地域の力は、すごいです。

終わってからは、ご自分やお子さんの白一小や白井中の頃の懐かしい話に花が咲きました。



## 運動会の練習が始まりました

9月25日（月）から、運動会練習が始まりました。

コロナウイルス感染症の感染予防が緩和され、基本的な感染予防をしながらも、久しぶりに声を出して応援をします。

子どもたちが、精一杯、最後まで自分の力を出し切ってほしいと思います。一回りも二回りも成長することを願って。

そのために私たち教員も精一杯後押しをしたいと思います。



## 6年生 校外学習

9月12日（火）に6年生が、国会、最高裁判所、科学技術館に校外学習に行きました。

時間を守り、見学する態度がとても立派でした。



初めて入る国会の議場で興味深く話しを聞きました



最高裁判所は、なかなか入れるところではありません。裁判員の椅子の数にもびっくりです



科学技術館では、グループでいろんな体験ができました